

令和7年度 学校だより 10月号

2025年10月9日



うみちゃん

千葉市立高浜海浜小学校発行 No. 6

## 充実した秋へ

校長 前田 知美

「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉がありますが、少し空気が涼しく感じられるようになってきたものの今年は昨年以上に残暑が続いている今日この頃です。長期予報では、11月まで暑い日があるようです。しばらくは熱中症対策を講じながら、教育活動を進めていきたいと思います。日で前期が終了しますが、後期も引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。

さて、9月から5・6年生は、月 日( )に青葉の森陸上競技場で行われる「千葉市小学校陸上大会」に向けての練習に取り組んでいます(大会は6年生のみ出場)。高浜海浜小の子供たちは、「より速く」「より高く」「より遠くへ」、自分の記録を少しでも伸ばそうと、一生懸命に頑張っています。陸上競技場の本格的なトラックで競技をする機会は、なかなかありません。みんなが練習の成果を発揮し、努力の積み重ねの大切さを実感できる陸上大会となってほしいと思っています。

さて、夏休み明け1・2年生が葛西臨海公園、5年生は栽培漁業センター・成田航空科学博物館への校外学習を行い、6年生は箱根・鎌倉へ修学旅行に行ってまいりました。後期には、2年生は町たんけん、3年生は千葉市科学館(きぼーる)、4年生が佐原方面への校外学習を予定しております。全校では津波避難訓練や海浜公園への遠足を実施します。

また、校内ではプログラミングやパラアスリートの出前授業を実施しました。5年生のミシンを使用した学習での保護者の方々のボランティア、ご協力ありがとうございます。今後ともよろしくお願いします。

たくさんの体験活動は、本校の特色ある教育活動の一つであります。体験からの成長、また日頃の学習の積み重ね、両方を充実させていくことでさらなる子供たちの可能性を探っていかなければと思います。「実るほど頭(こうべ)を垂れる稻穂かな」充実の秋へ向けて、支援指導を行ってまいります。

今後とも、ご理解ご協力をよろしくお願いします。